

#PurpleLightUp

3.12. heute ist der Internationale Tag der Menschen mit Behinderung. Mit der globalen Kampagne **#PurpleLightUp** wird rund um die Welt ein sichtbares Zeichen in lila ("purple") gesetzt. So soll auf das allgemeine und kreative Potenzial von Menschen mit Behinderungen und ihre Bedeutung für die Gesellschaft aufmerksam gemacht werden.



Künstler mit Behinderung haben bei LIV das Chamäleon gestaltet. Die Kunstwerke können im LIVLADEN bestellt werden.

Das Chamäleon ist farbenfroh, vielfältig mit besonderen Eigenschaften, sind wir ALLE #bereitfürVielfalt? sind wir alle nicht ein bisschen Chamäleon?